

# ¡Palas arriba! Tec Puebla inaugura cancha de pádel (fotogalería)



Como una de las primeras acciones para festejar el **80° aniversario del [Tecnológico de Monterrey campus Puebla](#)** inauguró su primera **cancha de pádel**, deporte que ha ganado fama.

En la **ceremonia de inauguración**, el **director de campus Jorge Rocha**, destacó que es una instalación de primer nivel para cualquier universidad en el Estado de Puebla, e invitó a toda la **comunidad Tec** a aprovecharla al máximo.

Como actividades de **apertura** hubo una **clínica de pádel**, así como un partido inaugural con los **EXATEC Luis Barrientos y Cristian Orduña**, quienes tuvieron la oportunidad de invitar a la comunidad a **acercarse a las oportunidades que ofrece el Tec en Puebla**.

*“El pádel es un deporte que me ha ayudado a conocer gente nueva y tener nuevas experiencias en mi vida; me alegra saber que el Tec ve el potencial y la importancia de este deporte para conectar con su **comunidad**”,* compartió Barrientos.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**

